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Neue Hybridfahrzeuge
Antrag Nr. 20-26 / B 00655 des Bezirksausschusses des 21. Stadtbezirks vom 08.09.2020

Sehr geehrter Herr Vogelsgesang,

der Bezirksausschuss beantragte am 08.09.2020, im Stadtbezirk 21 Pasing-Obermenzing 
Hybrid- und Elektrobusse einzusetzen.

Es handelt sich um eine laufende Angelegenheit im Sinne des Art. 37 Abs. 1 Nr. 1 der 
Gemeindeordnung. Zuständig ist daher der Oberbürgermeister, der mein Referat mit der 
Beantwortung beauftragt hat. 

Wir haben die Münchner Vekehrsgesellschaft mbH (MVG) um Stellungnahme gebeten, die 
Folgendes mitgeteilt hat:

„Aktuell betreiben wir 92 Hybrid-Gelenkbusse und 13 E-Solobusse.

Die E-Fahrzeuge fahren auf den Linien 100 und 144, also im Innenstadtbereich Münchens. 
Die Hybrid-Gelenkbusse fahren auf allen Linien, auf denen regulär Gelenkbusse eingesetzt 
werden. Die neuen Fahrzeuge werden flächendeckend zum Einsatz kommen.

„Durch den Stadtbezirk Pasing-Obermenzing fährt eine Vielzahl von Linien und viele 
Streckenabschnitte werden auch mit den neuen Hybridbussen bedient.

Wir bitten um Verständnis, dass wir die neuen Busse derzeit nicht auf allen Linien, die durch 
den Stadtbezirk 21 fahren, einsetzen können.
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Bei der Planung wird auf kurze Ein- und Ausrückwege geachtet, um die Belastung durch 
Leerfahrten möglichst zu vermeiden. Kämen wir der Forderung nach, würden sich die 
Leerfahrten zwangsläufig erhöhen, da wir dafür auch Busse, die im Betriebshof Ost stationiert 
sind, einsetzen müssten.

Die MVG beteiligt sich aktiv am Luftreinhalteplan der Landeshauptstadt und setzt ab 
01.01.2021 ausschließlich Fahrzeuge nach Euro-Vl-Standard ein.

Der geringere Schadstoffausstoß ist für die Bevölkerung im gesamten Stadtgebiet von Vorteil.
In den nächsten Jahren werden immer mehr Busse durch emissionsfreie Fahrzeuge ersetzt; 
dadurch erhöht sich auch deren Präsenz.“

Ich hoffe auf Ihr Verständnis für die Erläuterungen der MVG und möchte mich für Ihr 
Engagement im Interesse der Bürgerinnen und Bürger bedanken. 

Mit freundlichen Grüßen 
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